

ACTA N.^o 036

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:30 hs del día 14 de setiembre de 2021, se reúnen en Casa de la Cultura a los efectos de mantener sesión ordinaria, el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales/as, María del Carmen Alfonso, Maicol Núñez, y Juan Antonio Martínez.

En sala se encuentran los Sres/a Concejales Jorge Martínez, Rolando Piedrahita, Efraín Leguizamo y Mónica Suárez.

En Secretaría de actas, Verónica Brioso.

A continuación se pone en consideración el acta anterior, la cual es aprobada por unanimidad.

Seguidamente el Sr. Alcalde hace uso de la palabra:

* Salieron los llamados de : Servicio de Alarmas con Respuesta, Instalación y Adquisición de Cámaras en Jurisdicción del Municipio de Pan de Azúcar, recepción de ofertas hasta el 28/09/21, 13:00 horas.

Contratación de Servicio de Conservación y limpieza de Edificios Públicos en jurisdicción del Municipio de Pan de Azúcar, recepción hasta el 01/10/21, 12:00 horas.

Prestación de Servicio de Vigilancia en Jurisdicción del Municipio de Pan de Azúcar, recepción de ofertas hasta el 01/10/21, 11 horas.

* El 24 de octubre se realizará el evento Alquimia Trail Run(5ta. Edición) en la zona de las Sierras de las Áimas, planta Nativa. Competencia estilo correcamianta a campo traviesa de 15 km y de 7 km. Señalando el Sr. Alcalde que solicitan colaboración del Municipio con gestiones para contar con una ambulancia y médico, destacando que ya se realizaron las gestiones con el Director del Hospital.

* Se pone en consideración el proyecto de resolución para la colaboración económica con el Club Deportivo San Lorenzo y la Institución Atlética Pan de Azúcar, siendo aprobado por unanimidad.

* El primer fin de semana de octubre se celebra el día del patrimonio, informado el Sr. Alcalde que el Museo de Domingo solicita autorización para realizar una zona de lectura para esos días.

El Cuerpo de Concejales accede a que se coloquen bancos para el fin de semana del día del patrimonio.

* París Londres solicitó una zona de carga y descarga por calle Félix de Lizarza, señalando que legalmente no hay nada establecido.

El Sr. Concejal Juan Antonio Martínez propone que se realice mensualmente un día específico un cierre de calle por Félix de Lizarza para que quede zona peatonal, desde el BROU hasta el comercio de Amalia. El Cuerpo de Concejales resuelve que se estudiará el proyecto.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Maicol Núñez solicitando que se reparen los enchufes que están detrás del escenario de la plaza.

Siendo las 20:00 horas se retira de mesa de sesión el Sr. concejal Juan Antonio Martínez, ingresando a la misma el Sr. Concejal Rolando Piedrahita.

Seguidamente hace uso de la palabra la Sra. concejal María del Carmen Alfonso consultando si están autorizados los bailes, comentando que el fin de semana hubo en las Flores, funcionando como PUB los días entre semana.

Se retira de sesión el Sr. concejal Maicol Núñez ingresando a la misma el Sr. Concejal Jorge Martínez expresando su disconformidad con hechos ocurridos días pasados en la plaza 19 de abril donde la policía andaba a los balazos persiguiendo a uno que andaba en bicicleta , señalando que había más gente en el lugar.

En otro orden, expresa el Sr. Concejal Jorge Martínez su preocupación por la gente que anda en situación de calle, destacando que la gente se refugia en los porches de las casas, señalando que hay viviendas sin terminar.

El Sr. Alcalde respecto a las viviendas que hace mención el Sr. Concejal señala que son privadas, no teniendo injerencia en el tema la Intendencia, señalando que sí se puede hacer todas las gestiones pertinentes, buscar la forma de expropiar ese espacio. Señala el Sr. concejal Jorge Martínez el asentamiento que se ha formado en los galones de AFE, manifestando el Sr. Alcalde que se le solicitó entrevista al Director de AFE para tratar diferentes temas relacionados con el ente.

Hace uso de la palabra el Sr. Alcalde recordando que el jueves 23 a las 10:30 horas concurrirá al Hogar de Ancianos de Pan de Azúcar el Embajador Japonés a los efectos de llevar a cabo la plantación de los dos cerezos donados por Japón.

Señalando además, que el mismo día habrá una jornada de presentación de lugares que estén funcionando turísticamente, Chacra La Anita, La Pampa, La Casa de la Abuela, Pozos Azules, Piedra de las Animas, La Vieja Rómula, y Senderos de Flora y Fauna.

A continuación se recibe vía zoom al equipo TAGMA, Sr. Martín Espósito y Federico , informando que son una organización que trabaja en educación, construcción, comunicación , arte y diferentes perspectivas que trabajan alrededor de la autosuficiencia y la sustentabilidad, estando en Uruguay desde hace un tiempo, siendo públicos, o más bien conocidos , desde la construcción de la primera escuela pública sustentable de Latinoamérica , que fue la que se construyó en Jaureguiberry. Informan que han comprado hectáreas de campo en la zona de Pan de Azúcar , sobre ruta 9, teniendo un espacio de 30 hectáreas para la organización a fin de construir un centro de formación , con dormitorios y espacios productivos , donde se recibirán estudiantes durante todo el año para cursos y capacitaciones. Señalando además, que será un espacio público para las escuelas, UTU, CURE, y otros, queriendo además, ser parte de la comunidad de Pan de Azúcar.

Siendo las 21:00 horas se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

**Alejandro Echavarría
Alcalde
Municipio de Pan de Azúcar
Pág. 179**